

Fecha: 13-07-2024
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Noticia general

Pág. : 16
Cm2: 247,2
VPE: \$ 297.113

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

Título: Especialista en mimbre sampedrino está postulando como "Gran Artesano"

Especialista en mimbre sampedrino está postulando como "Gran Artesano"

Actualmente el mayor reconocimiento a nivel gubernamental que puede recibir un artesano chileno es el Premio Nacional Maestro Artesano que entrega el Ministerio de las Culturas las Artes y el Patrimonio a exponentes destacados en las categorías tradicional, contemporáneo o aprendiz. En el primero de los casos, sólo un creador de la Región del Biobío cumplió con las máximas exigencias del concurso, alzándose por sobre un centenar de postulantes de la zona.

Se trata del maestro en cestería en mimbre, David Mena, quien además es parte del equi-

po de la Corporación Cultural San Pedro de la Paz.

Tras recibir la notificación de la seremi de Cultura por ser el representante de la Región para el premio nacional, el artista sampedrino se expresó orgulloso y feliz por la valoración a una trayectoria de varias décadas, cumpliendo con varios requisitos, desde antecedentes curriculares y una carrera destacada hasta experiencia formativa y registros mediáticos. "Creo ser el único artesano de la comuna en llegar a estas instancias, lo cual tiene un significado especial, porque uno los aspectos que se evaluaron fue



FOTO: CORPORACIÓN CULTURAL DE SAN PEDRO DE LA PAZ

EL ARTESANO es parte del equipo de la Corporación Cultural San Pedro de la Paz. Más sobre su trabajo en Mimbres Candelaria en Facebook e Instagram.

la vinculación con el territorio y el cuidado del medioambiente, y en mi caso la materia prima se obtiene directamente desde las orillas del río Biobío", sostuvo el artesano.

El artista agregó que esta selección viene a consolidar un año de mucha actividad, incluyendo la instalación de un pez gigante en Caleta Alto del Rey, una guitarra tradicional a escala humana en Tomé y la exposición Mocha Dick que actualmente se expone en la Facultad de Humanidades de la Universidad de Concepción, espacio en el cual David ha realizado cursos y talleres.